

08. Juni 2022

Liebe Mitglieder und Mitgliederinnen,

letzte Woche gab es gleich zwei Arbeitseinsätze, bei denen wir schon einiges der ganzen Kohlarten auf den „Krautacker“ pflanzen konnten. Auf diesem zusätzlichen Feld abseits vom Hof findet man die ganzen Lager- und Wintergemüse wie Kürbis, Karotten, Rote Bete uvm. Hier arbeiten wir nicht mit festen Beeten wie auf unserem Hauptacker sondern mit Dammkulturen (wie bei den Kartoffeln), sodass wir hier zu einem großen Teil maschinell hacken können. Auf diesem Acker vermehrt sich dieses Jahr rasant die Ackerwinde. Das tückische an diesem Ackerbegleitkraut ist, dass sie flächendeckend wuchert, tief wurzelt, sich am Gemüse hochrankt und dieses verdrängt. Aus jedem kleinen Wurzelstück entsteht wieder eine neue Pflanze, daher bekommen wir das Beikraut maschinell nicht in den Griff. Am liebsten würde ich mit einem ganzen Pulk an Helfer über den Acker ziehen und alle Winden-Nester ausreißen.

Daher:

Arbeitseinsatz Freitag 14 Uhr.

Nachdem der erste Satz Zucchini leider erfroren ist, sind jetzt schon die nächsten Zucchini soweit, sodass man die leer gewordenen Mulchbeete wieder bepflanzen kann – auch das werden wir am Freitag machen.

Über zahlreiches Erscheinen freut sich

Simon und das Gartenteam